



2ème Boucle Historique de Saint-Paul de Vence

Des véhicules de prestige dans un cadre d'exception

Ce rendez-vous réunit tous les deux ans les passionnés d'automobiles classiques et sportives pour un rallye touristique à la (re)découverte des plus belles routes azuréennes, suivi d'un déjeuner convivial puis, l'après-midi, d'une exposition des véhicules au cœur du village. Un évènement grand public, mêlant divertissement, histoire automobile et dimension caritative.

parrainage d'une personnalité du monde de l'automobile. Notre objectif au travers de cette manifestation ? Soutenir une association d'aide aux enfants atteints de cancer.



en partenariat avec

